

25-07-2013

Comunicado

2013-4

Trágico accidente ferroviario en Santiago de Compostela

Anoche tuvo lugar un trágico accidente ferroviario en las proximidades de la estación de Santiago de Compostela, en el que hay que lamentar un elevado número de víctimas mortales, así como multitud de heridos de diversa consideración.

En estos momentos de dolor, desde el Sindicato SEMAF queremos transmitir nuestras más sinceras condolencias, nuestra solidaridad a los familiares de las víctimas y desear una pronta y completa recuperación a los heridos.

Asimismo, queremos mostrar nuestro apoyo al compañero implicado en este accidente ante la magnitud de este trágico suceso, en el que ha resultado herido leve y ponernos a su disposición para todo aquello que pudiera necesitar.

Ante una situación tan dramática, no podemos más que lamentar profundamente lo sucedido, reiterando nuestro apoyo y solidaridad con las víctimas, sus familiares y muy especialmente nuestra preocupación por el estado en que se encuentran aquellos compañeros que prestaban servicio en el tren como miembros de la tripulación.

DESCANSEN EN PAZ

COMISION EJECUTIVA SEMAF